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こんなのアリ！？と思ったら・・・あきらめないで、まず、相談 

○悪徳商法、架空請求、不当請求、多重債務などの問題につい

て、あきらめないで相談してくださいという趣旨のパネル展示

を、昨年同様、職員室前で行なっています。６月下旪から行な

っていますが、３年生の求人開始が７月１日から始まり、来春

の新社会人に向けてのアピールもあるようです。相談窓口は、

宮崎県消費生活センターとなっています。センターは、「消費生

活に関わる相談や消費者への啓発などを通じて、消費者を応援

します。」という消費者行政の窓口です。事前にこのような情報

を知っていて、問題に遭わない社会人になってほしいものです。 

 

職員室前に 10枚のパネルを展示 

 

 小林秀峰高校のハンドボールの試合は素晴らしかった。新体操も頑張っている。今後が楽しみ！ 

○４日（月）に開催された情報交換会での基調報告の中で、渡辺教育長が、主に３つのことを話され

ました。①第二次宮崎県教育振興計画「未来を切り拓く 心豊かでたくましい 宮崎の人づくり」が

６月議会で原案通り可決され、今後１０年間、この計画に則って、県の教育の充実・発展に努めてい

くことになった。②今春、高校を卒業した生徒の就職率が、５月末現在で 98.0％となった。これは、

各学校の先生や進路対策専門委員の方々のおかげだと感謝している。本年度も昨年以上に厳しいでし

ょうが、よろしくお願いします。そして、③として、本校が昨年度優勝した北陸高校に宮崎チャレン

ジマッチで勝ったことを取り上げられ、新体操を含むその他の全国高校総体（７月下旪から北東北で

開催）出場の選手たちが、頑張って、みんなに元気を与えてほしいと話されました。本校が、工業の

「ものづくりコンテスト」や商業の「情報処理競技」で活躍していることも話題となり、嬉しさとと

もに、改めて、生徒たちの能力をもっと伸ばしてあげたいと思いました。 

 

教職経験１０年経過研修・社会体験研修で、チーズつくりに取り組みました。 

 

チーズを乾燥させるための作業 

○本年度は２名の先生が１０年

研です。その内の一人が、５日

（火）～７日（木）までの３日

間、東方から須木に行く途中に

あるファームで、チーズつくり

などの体験研修を行ないまし

た。慣れない作業にも一生懸命

に取り組んでいたようです。  

できたばかりのチーズを小分け 

ファームの社長さんを始め従業員の方々に感謝します。この経験を生徒に還元してほしいと思います。 

 

＜最近の気になる話題＞ 

☆交通死亡事故ゼロ３年・・・えびの市  県対策推進本部が表彰 

  えびの市内での交通死亡事故ゼロ期間が丸３年（1095 日）に達したことを受け、県交通安全対策 

本部は、４日、交通安全の模範的な自治体として、同市を表彰しました。市長の言葉より 

 「市民や関係機関の協力の成果。交通死亡事故はゼロでも事故そのものは減っていないので、 

    これを機会にさらに交通安全運動を頑張りたい。」・・・本校も交通安全運動の強化を 

☆宮崎農業高校３年生が、国際交流事業のメンバーとして訪米へ・・・全国から４０人 

  「交流事業を通し、農業大国である米国の現状を学び、これからの日本の農業について、 

   国内外の高校生徒話したい。」（本校からも、早く、このような生徒を育てていきたいものです。） 

 

☆夏の交通安全県民総ぐるみ運動始まる！・・・１１日（月）～２０日（水） 

 ・スローガン「ストップ！脇見 ぼんやり運転」 ・活動の基本「てげてげ運転の追放」 

  １ 子どもと高齢者の交通事故の防止 ２ 飲酒、暴走、過労・居眠り運転等無謀運転の防止 

  ３ セーフティエコドライブの推進  ４ エコドライブ１０にすすめ（加減速の尐ない運転等） 

 ※先生方も毎日の通勤等、安全運転に十分留意してください。特に、長距離通勤の先生は、疲れた 

  ら途中で仮眠する、車間距離を十分にとる、急ぐ車には道をゆずるなど、心掛けてください。 

秀峰通信『啐啄』 



○７日（木）午後、先生方約３０名とスクールバスに乗り、高原農場を見学に行きました。農業科の

生徒たちが植えたすいかやトマト、なすびなど立派に育っていました。植物を育てるという楽しみを

感じることができました。約１時間の見学でしたが、生徒たちがどのような場所で実習に励んでいる

のかを知ることができ、有意義な時間を過ごすことができました。授業でも話題になることでしょう。 

 

七夕の飾り ７日 

 

すいか畑を見学 大きなすいかが 

 

温室で取れた甘いすいかを味見 

第９３回全国高等学校野球選手権宮崎大会が開幕！・・・９日（土） 

○夏空の下、甲子園に向けての県大会が始まりました。開会式では、野球ができることに感謝し、宮

崎から全国に向けて、元気を発信してほしいという挨拶もありました。本校は、開幕試合で、過去に

甲子園に出場したことのある強豪：都城高校と対戦しました。先攻で初回いきなり、相手のエラーと

フォアボールで、１・２塁のチャンスがありましたが、生かすことができませんでした。ヒットがな

かなか出ない中、相手に３回に２点、４回に４点入れられ、０：６となりました。しかし、後半粘り

を見せ、８回に３点取った時は、応援席も大いに盛り上がりました。９回には園田君のランニングホ

ームランも出ましたが、惜しくも４：７で敗れてしまいました。終盤の戦いぶりを今後に生かしてい

ってほしいです。暑い中、よく頑張りました。また、応援の保護者の方々、お疲れ様でした。 

 

秀峰生、堂々の入場行進 

 

秀峰の攻撃中 応援に力が入る 

 

秀峰チャンス ヒットがほしい 

３学年保護者会が開催されました。・・・８日（金）午後：新体育館 

○期末考査後の時折激しく雨が降る、蒸し暑い中、外部講師の先

生による「礼法指導に関する講話」と進路指導部・生徒指導部か

らの話などを実施しました。例年以上に厳しい就職戦線等を考慮

しての会でした。生徒も保護者の方も熱心に聴いていました。有

意義な会となりました。家庭で面接の練習を行う際の質問事項例

を講師の先生が示されました。参考にしてください。 

・あなたは、友人からどう思われていますか。 

・人と話すのは好きですか。話すときに心掛けていることは。 

・社会人としての心構えには、どのようなことがありますか。 

 

親子揃って、おじぎの練習 

 

 

紫陽花の葉っぱの先にてんとう虫 

○校内を見回っていると、去年は５

月末には咲いていた紫陽花が、今年

は緑の葉っぱのまま、まだ花を咲か

せていないのに気付きました。ま

た、ジョギングの後、ふと空を見上

げると魚の形の雲に気付いて、急い

でカメラのシャッターを押しまし

た。自然は様々だと感じています。 

玉虫、ガガンボなど昆虫も校内に。 

 

西の夕空にサンマ？の形の雲 

○一学期も１週間余り。しっかり締めくくり、夏休みの計画をきちんと立てるように話してください。 


